

# Kinder von Slavica und Predag

---

Anzeigen-Nr. 1041



**Gesucht wird: Kinder von Slavica und Predag geb. Tochter am 16.8.1983 in Belgrad, Sohn Dez.1974/ Anfang 1975 in Belgrad Serbien, ehem. Jugoslawien**

**Suchende Personen: Mutter: Slavica Mijalovic  
Vater: Predrag Mijailovic**

## Ich suche eine Tochter und einen Sohn

Ich habe eine **Tochter** zur Welt gebracht. Sie wurde am **16.8.1983 in Belgrad** im Krankenhaus von Visegrad geboren. Des Weiteren suche ich meinem **Sohn** der im selben Krankenhaus geboren wurde. Ich kann ich mich einfach nicht daran erinnern wann, weil ich keine Papiere habe. Es war im **Dezember 1974** oder **Anfang 1975** und er soll männlich sein.

Sie wurden möglicherweise irgendwo auf der Welt illegal adoptiert.

Mit freundlicher Genehmigung von Familie Mijailovic .

## Translation Children of Slavica and Predag

---

Ad ID. 1041



**Wanted: Children of Slavica and Predag born Daughter on 16.8.1983 in Belgrade, son Dec.1974 / beginning of 1975 Belgrade, Serbia, former Yugoslavia**

**Seeking Persons: Mother: Slavica Mijalovic  
Father: Predrag Mijailovic**

## I am looking for a daughter and a son

I gave birth to a daughter. She was born on 16.8.1983 in Belgrade in Visegrad hospital. Furthermore, I am looking for my son who was born in the same hospital. I just can not remember it when, because I have no papers. It was in December 1974 or early 1975 and he is said to be male. They may have been illegally adopted somewhere in the world.

Courtesy of the Mijailovic family.